



MOTO BUD RACING / BUD RACING MOTO
REF. 402BRS - EAN BARCODE : 3016204022905



1-3 ans
years



62 x 25.5 x 39 cm
24.41 x 10.04 x 15.35 inches



635 x 205 x 330 mm
25 x 8.07 x 12.99 inches



43 dm³
1.52 ft³



2.40 kg
5.29 lbs



2.95 kg
6.50 lbs

Packing Unit : 1

PACK QUADRI
QUADRICOLOR PACK

DRAISIENNE BABY MOTO TEAM BUD RACING À ROUES SILENCIEUSES

Soyez prêts à voir s'élaner votre petit pilote sur sa draisienne aux couleurs du team Bud Racing. Inspirée de la moto cross de Grand Prix de Quentin Prugnières, elle est 100% made in France et spécialement conçue pour les enfants de 1 à 3 ans en quête de sensations fortes.

Ses larges roues apportent non seulement la stabilité nécessaire à bébé pour lui permettre de développer son équilibre et sa motricité en toute sécurité mais sont également équipées de bandes de roues silencieuses parfaitement adaptées à un usage en intérieur. C'est les parents qui vont être contents !

BABY MOTO TEAM BUD RACING WITH SILENT RUBBER WHEELS

Be ready to see your little pilot on his competition motorcycle with the colors of the Bud Racing team. Inspired by Quentin Prugnières' Grand Prix bike, it is 100% made in France and specially designed for children from 1 to 3 years old in search of thrills. Its large wheels not only provide the necessary stability for baby to develop his balance and motor skills in complete safety but are also equipped with silent bearing strips perfectly adapted to indoor use. Parents will be happy!